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Gebühren Sondernutzungen 2024

Erhöhung %
Gebühr 15

Warenauslagen (pro angefangener m² und Jahr)
Zone I (Innenstadt) 52,00 € 59,80 €
Zone II (Innenstadt) 48,00 € 55,20 €
Zone III (Sonstiges Stadtgebiet) 36,00 € 41,40 €

Außenbewirtschaftung
Tische und Stühle pro angefangener m²
Sommersaison (01.03. - 31.10.)
Zone I (Innenstadt) 45,00 € 51,75 €
Zone II (Innenstadt) 25,00 € 28,75 €
Zone III (Sonstiges Stadtgebiet) 20,00 € 23,00 €
Wintersaison  (01.11. - 28.02.)
Zone I (Innenstadt) 11,25 € 12,94 €
Zone II (Innenstadt) 6,25 € 7,19 €
Zone III (Sonstiges Stadtgebiet) 5,00 € 5,75 €

Stehtische pro Jahr
Zone I (Innenstadt) 80,00 € 92,00 €
Zone II (Innenstadt) 75,00 € 86,25 €
Zone III (Sonstiges Stadtgebiet) 70,00 € 80,50 €

Baustellenlagerungen (pro m² und Tag)
Parkzone I 0,30 € 0,35 €
Parkzone II 0,20 € 0,23 €
Parkzone III 0,12 € 0,14 €
Zuschlag für Belegung bewirtschafteter Parkplätze
pro Parkplatz und Tag
Parkzone I 10,80 € 12,42 €
Parkzone II 4,90 € 5,64 €
Parkzone III 3,60 € 4,14 €

Gerüste (pro m² und Tag)
Parkzone I 0,30 € 0,35 €
Parkzone II 0,20 € 0,23 €
Parkzone III 0,12 € 0,14 €
Zuschlag für Belegung bewirtschafteter Parkplätze
pro Parkplatz und Tag
Parkzone I 10,80 € 12,42 €
Parkzone II 4,90 € 5,64 €
Parkzone III 3,60 € 4,14 €

Container (pro m³ und Tag)
Parkzone I 2,50 € 2,88 €
Parkzone II 2,00 € 2,30 €
Parkzone III 1,50 € 1,73 €
Zuschlag für Belegung bewirtschafteter Parkplätze
pro Parkplatz und Tag
Parkzone I 10,80 € 12,42 €
Parkzone II 4,90 € 5,64 €
Parkzone III 3,60 € 4,14 €
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Plakatierungen (pro m² Ansichtsseite und Tag)

Örtliche nichtgewerbliche Vereine und Gruppierungen
sowie Organisationen mit gemeinnützigem, sozialem, 
kirchlichen, kulturellen und sportlichen Charakter 0,30 € 0,35 €
Gewerbliche und sonstige Veranstalter 1,50 € 1,73 €


